

BIOGRAFI



Novrian Akhsan. yang biasa dipanggil Ryan, merupakan anak pertama dari empat bersaudara, dari pasangan Abd. Kodir dan Chayumi. Dilahirkan pada tanggal 13 November 1990 di Bogor. Bertempat tinggal di Jl. KS. Tubun IV No. 09, Slipi – Jakarta Barat. penulis merupakan umat beragama Islam.

No. Hp : 081297984548 dan 083876001252,

e-mail : novrian.akhsan90@gmail.com

Riwayat Pendidikan:

Penulis memulai pendidikan di Taman Kanak-kanak Muslimat NU V yang berada di kota Lumajang (Jawa Timur) pada tahun 1995 hingga tahun 1996, kemudian melanjutkan Sekolah Dasar di SDS Barunawati 2 Jakarta Barat pada tahun 1997 lalu penulis pindah ke SD Sukamaju V yang berada di kota Cilodong pada tahun 1998 dikarenakan pindah rumah dan kembali pindah ke SDS Barunawati 2 pada tahun 1999 dikarenakan kembali kerumah yang lama dan lulus pada tahun 2003, kemudian penulis meneruskan sekolah menengah pertama di SMPN 2 Lumajang (Jawa Timur) selama 1 tahun lalu pindah ke SMPN 88 Jakarta hingga lulus pada tahun 2006, kemudian penulis meneruskan ke sekolah menengah atas di SMAN 16 Jakarta hingga lulus pada tahun 2009. Penulis melanjutkan ke jenjang perguruan tinggi di Universitas Negeri Jakarta melalui jalur PENMABA 2009 dan diterima di Fakultas Teknik pada Jurusan Pendidikan Teknik Elektro hingga LULUS tanggal 7 Juli 2014, selama melaksanakan perkuliahan penulis juga mencari pengalaman kerja di PT. Sari Melati Kencana (PIZZA HUT) sebagai crew bar, PT. Kompas Gramedia sebagai Staff Polling, PT. Taman Impian Jaya Ancol sebagai ticketing dan instruktur outbondholic.

Penulis juga ingin berterima kasih untuk orang-orang yang sangat berpengaruh dalam penyelesaian skripsi ini, yang pertama untuk papa (Abd. Kodir) dan mama (Chayumi) yang terus mendoakan, menyemangati dan sabar mendidik penulis hingga menjadi seperti sekarang, yang ke dua untuk kedua dosen pembimbing penulis (Dr. Sri Sujanti, M.Pd dan Drs. Faried Wajdi, M.Pd) yang sudah sabar membimbing dan memberi masukan, yang ke tiga untuk adik-adik (Yufridatussarina, Delian Bahtiar Akhsan dan Farris Haidir), yang keempat untuk my best friend (Dabith dan Reni), yang kelima untuk teman-teman seperjuangan ELKO 09 (Maaf ga disebutin satu-satu), dan yang terakhir untuk seseorang wanita berhijab yang menjadi salah satu motivasi penulis agar cepat lulus kuliah yang berinisial DM.